

## Penuh Haru, Calon Wakil Bupati Kerinci Murison Berdoa di Makam Orang Tua Jelang ke TPS

Soni Yoner - [KERINCI.JURNALBIROKRASI.COM](http://KERINCI.JURNALBIROKRASI.COM)

Nov 27, 2024 - 10:11



**KERINCI, JAMBI** – Pada hari pemilihan yang dinanti-nantikan, Calon Wakil Bupati Kerinci, nomor urut 03, Murison, memulai pagi dengan kegiatan penuh makna. Sebelum menuju Tempat Pemungutan Suara (TPS) untuk menggunakan hak pilihnya, Murison menyempatkan diri untuk berdoa di makam orang tua tercinta.

Didampingi istri tercinta Hj Septi Malinda dan Kedua Putra tercinta, Murison tampak khusyuk memanjatkan doa di pemakaman yang berada di depan rumahnya di Desa Tarutung, Kecamatan Batang Merangin, Kerinci. Mengenakan pakaian sederhana, ia menyampaikan rasa syukur atas perjuangan panjang yang telah dijalani selama proses Pilkada.

"Orang tua adalah inspirasi terbesar dalam hidup saya. Sebelum melangkah lebih jauh, saya ingin memohon restu kepada mereka yang telah mendahului, agar apa yang saya perjuangkan diberkahi dan diridai oleh Tuhan Yang Maha Esa," ungkap Murison kepada awak media setelah selesai berdoa.

Murison yang merupakan wakil dari Monadi juga menyatakan harapannya agar proses pemilihan berlangsung aman, damai, dan jujur. Ia mengajak seluruh masyarakat Kerinci untuk menggunakan hak pilihnya dengan bijak demi kemajuan daerah.

Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) Kabupaten Kerinci kali ini berlangsung dengan antusiasme tinggi dari masyarakat. Berbagai calon telah mengerahkan usaha terbaik mereka dalam berkampanye, termasuk Murison yang dikenal sebagai sosok dekat dengan rakyat.

Setelah berdoa di makam orang tua, Murison melanjutkan perjalanan menuju TPS 02 Desa Tarutung untuk memberikan suaranya. Langkah tersebut menjadi simbol pengingat pentingnya nilai keluarga dan doa sebagai fondasi setiap perjuangan.

Dengan suasana penuh haru, Murison menutup kegiatan paginya dengan pesan kepada masyarakat, "Mari kita jadikan hari ini sebagai momentum untuk memilih pemimpin terbaik, yang akan membawa Kerinci ke arah yang terus lebih maju kedepannya." Pungkasnya.